

# PEMDES

## Tokoh Masyarakat Bathilu: Iko Saatnyo Putra Batang Bungo Jadi Bupati

Mustika Rahmawati - [BUNGO.PEMDES.WEB.ID](http://BUNGO.PEMDES.WEB.ID)

Sep 16, 2024 - 21:27



Indonesiasatu.co.id, Muara Bungo - H Dedy Putra, SH, M.Kn, Calon Bupati Bungo hari ini, Senin 16 September 2024 bertemu dengan tokoh masyarakat se-Kecamatan Bathin III Ulu di Dusun Lubuk Beringin.

Pertemuan tersebut di hadiri para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh adat

hingga tokoh muda Batin III Ulu.

Dedy Putra, Calon Bupati Bungo kelahiran Dusun Sungai Arang, Batang Bungo ini mendapatkan dukungan penuh dari tokoh dan masyarakat Batin III Ulu.

Mantan Rio Senamat Ulu, Iskandar yang juga Ketua Lembaga Adat Senamat Ulu menyampaikan. Dimulai dari Kabupaten Bungo terbentuk, belum sekalipun putra Batang Bungo menjadi bupati, dan hari ini munculnya Dedy Putra menjadi harapan besar masyarakat Batin III Ulu, umumnya Batang Bungo.

Dirinya menyadari, untuk menjawab aspirasi dan keluhan masyarakat Batin III Ulu, umumnya Batang Bungo, Dedy Putra pilihan yang tepat untuk diperjuangkan.

"Belum pernah putra Batang Bungo jadi bupati, iko giliran kito. Saatnyo putra Batang Bungo menjadi orang nomor satu di Bungo," ungkap Ketua LAM Senamat Ulu ini.

Terakhir, Iskandar menutup pidatonya dengan sebuah pantun.

"Sapu pelaman sapu pelanta,

Tempat duduk muda-mudi,

Kalau kito ingin aman dan sejahtera,

Tunjuklah pak Dedy Putra jadi bupati," ujarnya.

Sementara Dedy Putra menyambut baik dukungan dari tokoh-tokoh dan masyarakat Batin III Ulu. Ia menegaskan, kurangnya perhatian pemerintah dengan kondisi ekonomi, infrastruktur serta sosial masyarakat di Batin III Ulu akan menjadi tanggung jawab serta prioritas bagi dirinya dan Ustadz Dayat jika terpilih menjadi bupati Bungo.

Ia juga menegaskan, membangun Bungo kedepan akan memegang prinsip berkeadilan.

"Keluhan kamu terhadap infrastruktur jalan, peningkatan ekonomi masyarakat, pendidikan dan kesehatan sudah ngan pikirkan. Itu menjadi tanggung jawab ngan," tegas Dedy. ( Tika )